

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Bimbo anuncia un ERE a 290 comerciales

No se ha concretado si afectará al área de producción de Córdoba

Redacción 27/09/2019

Bimbo Donuts Iberia ha anunciado que presentará un expediente de regulación de empleo (ERE) para 290 empleados con el objetivo de «reorganizar su red comercial en España y adaptarla a la demanda actual del mercado». No se ha precisado, de momento, si afectará o no a la decena de comerciales del área de Córdoba. En Puente Genil está ubicada la única factoría de Andalucía. La compañía ha indicado que el plan contempla la reestructuración de las rutas de reparto y que el ERE se presentará por causas económicas, organizativas y de producción, ha informado en un comunicado a Europa Press.

Bimbo Donuts Iberia ha sostenido que contempla medidas sociales para minimizar el impacto de esta medida y que tiene la «firme voluntad de contar con los representantes de los trabajadores en la toma de decisiones y de encontrar juntos la mejor solución para todos». La compañía afirma que el mercado de pan y pastelería de marca de fabricante ha sufrido una «progresiva disminución» en los últimos años como consecuencia del aumento de ventas de los productos de marca blanca, lo que se ha traducido en un menor volumen de kilos puestos en el mercado. Por esto, la firma defiende que debe adecuar la estructura comercial a esta realidad: «Ello, unido a la necesidad de dotarse de un modelo de negocio económicamente viable de cara al futuro, ha hecho necesario tomar esta decisión». Por otro lado, la multinacional mexicana continúa los trámites para hacer efectivos los 30 millones de euros que anunció en julio pasado y que dedicará a instalar una nueva línea de producción de bollería salada en la fábrica de Puente Genil, que se convertirá en uno de los centros de referencia del grupo, según indicó el alcalde de la localidad, Esteban Morales, después del periodo estival.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El PP lleva al pleno el cuidado del cauce y márgenes del río Genil

Redacción 27/09/2019

El PP presentará en el Pleno septiembre una moción para que se actúe en el río Genil relativa al dominio público hidráulico del cauce y a las márgenes del río, así lo explicó su portavoz, Sergio Velasco. Los populares proponen dos actuaciones, una para eliminar las isletas «formadas por la sedimentación de arenas, gravas y lodo en muchas zonas del cauce, que están reduciendo de forma gradual y cada vez más acusada la sección útil para el desagüe del cauce en caso de avenidas». Para dar una solución, proyectan la limpieza del cauce que pueda desarrollarse durante otoño-invierno, «actuando por fases cada año de manera continuada». Velasco plantea que se alcancen «acuerdos con empresas dedicadas a la extracción de áridos para que pueda abaratare al mínimo el coste de los trabajos». Por otro lado, -dijo- que «se precisa una actuación sobre la vegetación invasiva», en este sentido «proponemos la creación de un grupo de trabajo dentro del área de parques y jardines de Egemasa, que desarrolle tanto el mantenimiento de los parques anexos al río como actuaciones periódicas de mantenimiento y mejora de la vegetación». El PP recoge en la moción que «estas actuaciones deben desarrollarse mediante licitaciones o convenios para varios años».

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

## El AMPA del colegio Ramón y Cajal de Puente Genil edita el libro "Yo puedo ser"

Jueves, 26 Septiembre 2019 15:47 Redaccion Andalucía Centro



Se han editado un total de 70 ejemplares

El AMPA "Cerro de los Moriscos", del colegio Santiago Ramón y Cajal, presentaba la mañana de hoy el libro "Yo puedo ser", obra que forma parte de un proyecto realizado a lo largo del pasado curso escolar por el alumnado del centro que ha contado con la colaboración del Ayuntamiento a través de la convocatoria de subvenciones municipales en materia de Educación, editándose para ello un total de 70 ejemplares, "una herramienta para fomentar el colegio

como un espacio de paz, convivencia y respeto hacia las diferencias de las personas, como un elemento enriquecedor de nuestra sociedad".

En la presentación de la obra, la concejala de Cultura, Eva María Torres, señaló que se trataba de un proyecto integrador que buscaba romper estereotipos relacionados con la raza o el sexo, "una interesante iniciativa sociocultural -dijo- que enriquece y que, en estos tiempos, es conveniente para una buena convivencia en el centro escolar", mientras que la presidenta del AMPA, Rocío Vinceiro, recordó que, tras el primer proyecto "Un pueblo con estrella", nació "Yo puedo ser", en la línea de la asociación "donde padres y madres tienen una responsabilidad en la educación de sus hijos y tienen que poner su granito de arena para que ésta sea lo más integradora y participativa posible".

La directora del colegio, Manoli Barba, indicó que el AMPA estaba para dinamizar y acompañar a los padres en la educación, y que, con el proyecto se velaba por el alumnado para que nunca un estereotipo social, económico o de raza puedan con sus posibilidades de crecer, "con el esfuerzo diario puedan llegar donde uno quiera", dijo, finalizando las intervenciones Vanessa Oliver, guionista de la obra de teatro "Déjate de cuentos", una de las actividades del proyecto que recoge el libro junto al día de convivencia entre familiares que ostentan profesiones que tienen estereotipos de género y una excursión al Torcal de Antequera.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

## Juventud promocionará en la ESO y Bachillerato la movilidad europea

- Puente Genil OK pgok

El concejal de Juventud en el Ayuntamiento de Puente Genil presentó la campaña "Time to move", de carácter "internacional", con la que van a promocionar programas de movilidad en los centros educativos de secundaria y bachillerato de la localidad. El fin es que conozcan los jóvenes los programas en marcha desde el área de juventud en materia de movilidad internacional. La campaña tiene un coste de 2.000 euros, de los que el 90% los sufraga la Unión Europea. Mirian Estrada de la Mesa Local de la Juventud animó "a los jóvenes a descubrir Europa" y les invitó a conocer las propuestas en la Casa Ciudadan@, y en las redes sociales.

López informó que el centro de información joven "es uno de los centros más activos de Andalucía y seguimos siendo referente en política de movilidad". Junto a los ocho proyectos que ya están aprobados para el presente año, han solicitado desde el centro, otros diez, cuya resolución podría hacerse pública a lo largo del último trimestre del año. El concejal informó que la próxima semana tendrá lugar un Seminario Internacional con dinamizadores juveniles a nivel europeo, quienes "van a conocer nuestra manera de trabajar y cómo desarrollamos las política cas de juventud".



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

## El Ayuntamiento renueva con CortogeniAl por 8.000 euros

- Puente Genil OK pgok

El Ayuntamiento de Puente Genil y la Asociación CortogeniAl han renovado el convenio de colaboración destinado a la realización de las actividades enmarcadas en el Festival de Cine y Cortometrajes de Puente Genil 2019, acuerdo que era firmado por el alcalde, Esteban Morales, y el presidente del colectivo, Moisés Bedmar, acto que contó con la asistencia de la concejala de Cultura, Eva Torres.

El importe total del convenio asciende a la cantidad de 8.000 euros, colaborando el ayuntamiento pontanés, además, en el desarrollo de las actividades organizadas por la asociación relacionadas con el festival de cortos, en aspectos afines a la dotación técnica y personal municipal o cartelería, apostando por la Cultura del cine en todas sus expresiones.

## El AMPA del Colegio Ramón y Cajal de Puente Genil edita "Yo puedo ser"



Por Redacción - 26 septiembre 2019

Redacción. El AMPA "Cerro de los Moriscos", del colegio Santiago Ramón y Cajal, presentaba la mañana de hoy el libro "Yo puedo ser", obra que forma parte de un proyecto realizado a lo largo del pasado curso escolar por el alumnado del centro que ha contado con la colaboración del Ayuntamiento a través de la convocatoria de subvenciones municipales en materia de Educación, editándose para ello un total de 70 ejemplares, "una herramienta para fomentar el colegio como un espacio de

paz, convivencia y respeto hacia las diferencias de las personas, como un elemento enriquecedor de nuestra sociedad".

En la presentación de la obra, la concejala de Cultura, Eva María Torres, señaló que se trataba de un proyecto integrador que buscaba romper estereotipos relacionados con la raza o el sexo, "una interesante iniciativa sociocultural –dijo- que enriquece y que, en estos tiempos, es conveniente para una buena convivencia en el centro escolar", mientras que la presidenta del AMPA, Rocío Vinceiro, recordó que, tras el primer proyecto "Un pueblo con estrella", nació "Yo puedo ser", en la línea de la asociación "donde padres y madres tienen una responsabilidad en la educación de sus hijos y tienen que poner su granito de arena para que ésta sea lo más integradora y participativa posible".

La directora del colegio, Manoli Barba, indicó que el AMPA estaba para dinamizar y acompañar a los padres en la educación, y que, con el proyecto se velaba por el alumnado para que nunca un estereotipo social, económico o de raza puedan con sus posibilidades de crecer, "con el esfuerzo diario puedan llegar donde uno quiera", dijo, finalizando las intervenciones Vanessa Oliver, guionista de la obra de teatro "Déjate de cuentos", una de las actividades del proyecto que recoge el libro junto al día de convivencia entre familiares que ostentan profesiones que tienen estereotipos de género y una excursión al Torcal de Antequera.